

L

a primera frase del título de este libro, “Hacia una democracia de contenidos”, es sugerente pero, sobre todo, optimista: ya armamos la tubería, ahora podemos dotarla de sustancia. La reforma constitucional en materia de transparencia es una campanada que nos invita a caminar en esa dirección.

Las colaboraciones de los autores aquí reunidas transitan del análisis de la reforma al artículo 6o. constitucional, a nuevas propuestas legislativas que mejoren el entramado constitucional del derecho a la información, siempre mirando el entorno de nuestra democracia constitucional.

La reforma en materia de transparencia constitucional merece nuestro aplauso. No es una reforma perfecta pero sí una atinada. Este libro nos sirve para entender sus alcances, limitaciones y —quizá en especial— sus potencialidades. En el fondo, aunque no se lo hayan propuesto los autores, el volumen es un recordatorio de que, a pesar de todo, nuestra democracia se mueve. Y eso siempre se agradece.



www.juridicas.unam.mx

ISBN 978-970-32-5025-7



9 789703 250257